



## Landjugend gewinnt Wettmelken in Steinbach

**Backnang** (not) – Das Dorffest des Akkordeon-Rings und des Liederkranzes lockte wieder zahlreiche Besucher an. Wie jedes Jahr war der Melk-Wettbewerb einer der Höhepunkte des geselligen Festes bei der Dorfhalle. Der Zweikampf lautete in diesem Jahr: Landjugend gegen freiwillige Feuerwehr. Hauchdünn gewann das Team der Landjugend das Ringen um jeden

Tropfen. Das Fest begann mit einem Gottesdienst unter freiem Himmel. Nach dem Mittagessen und dem Kaffee sowie dem Wettmelken sorgte der Jugendchor und die Sänger des Liederkranzes für musikalische Unterhaltung. Auch die Orchester des Akkordeon-Rings und die Spielgruppe lud die Gäste ein zu einer Reise quer durch die Welt der Musik. Foto: E. Layher